



Déclaration du 19 mars 2024

Encore aujourd'hui, l'inflation, la hausse des prix de l'énergie pèsent énormément sur le pouvoir d'achat. Il est important de mettre en lumière les travailleurs de l'ombre, ceux de la fonction publique territoriale qui protestent aujourd'hui aussi, dans toute la France. Ils ne sont rarement, voire jamais écoutés et pourtant leur engagement est sans failles.

Nous profitons du contexte actuel pour éclairer les employeurs sur les bas salaires et leurs conditions de travail difficiles.

Nous rappellerons que la considération passe avant tout et surtout par la rémunération.

Depuis le mois d'octobre près de 2 millions d'agents de l'Etat et de l'hospitalière, partout en France, ont touché une prime exceptionnelle de pouvoir d'achat allant de 300 à 800€ bruts.

**Dans la territoriale, c'est l'employeur qui décide et c'est souvent NON !
CECI EST UNE TOTALE INJUSTICE !**

Notre organisation syndicale estime qu'il est nécessaire et urgent de répondre et d'agir face à l'inflation qui n'en finit pas. Nos missions de service public ne sont pas moins importantes que celles de l'État et de l'hospitalière. La fonction publique territoriale n'est pas une sous-fonction publique et les agents qui la servent des sous-agents.

Nous exigeons un engagement du versement de cette prime à tous les agents.

Dans la territoriale, des employeurs ont déjà décidé d'octroyer cette prime (la Ville et l'Agglo de Flers, le Sirtom Flers/Condé, la ville de Sées, l'EHPAD Sainte Venisse, et d'autres).

Pour Force Ouvrière, il serait injuste et incompréhensible que nos collègues comme ceux du Conseil Départemental et d'autres collectivités de l'Orne soient exclus du bénéfice de cette prime. Ces agents sont indispensables dans notre quotidien et ils ne nécessitent en aucun cas un tel traitement et un manque de considération.

Nous alertons les directions et nous attendons des annonces qui répondront à cette revendication des agents.

La mise en œuvre de cette prime doit être un geste de juste reconnaissance du travail effectué par nos collègues et de leur engagement au service des concitoyens, comme ils le prouvent chaque jour, y compris dans des circonstances souvent difficiles.

Nous ne lâcherons rien !